

Jahresbericht 2024

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, sehr verehrte Gäste,

Schon wieder ist ein Jahr vorbei

Es fing an mit der Damenversammlung im Februar. Danach fand der Bezirkskönigsball wieder in Hambergen statt. Auf den Landesschützentag in Stade nahm ich an den Delegiertentag teil. Auch der Königsball abends war sehr schön.

Das Bezirksdamentreffen vom Landesverband war in Bremen. Wir machten eine Stadtführung durch den Schnoor und der Böttjerstrasse. Danach gab es Kaffee und Kuchen.

Unser Frühstück konnte leider nicht stattfinden es einige Unstimmigkeiten mit dem Wirt gab.

Im April war das Vergleichsschiessen der Damen wieder in Teufelsmoor, es lief alles sehr reibungslos ab. Ich bedanke mich bei allen Teufels Moorer für ihre Arbeit.

Im September fand wieder das Bezirksvergleichsschiessen der Damen in Bassum statt. Es war schwierig bei der Mannschaftsaufstellung, aber ich habe es dann doch geschafft. Besonders im Luftpistolenbereich ist es immer sehr schwer Schützinnen zu kriegen. Beim Blasrohr waren wir durch Diana Steinhauer und Ramona Meier aus Blumenthal vertreten.

Wir konnten in der Disziplin LG-Auflage Damen 3-5 mit der Mannschaft den 1. Platz belegt. In der Mannschaft waren Edith Tienken, Ursel Wendelken und Anneliese Neugebauer. Anneliese Neugebauer hat im Einzel den 1. Platz und Ursel Wendelken den 3. Platz belegt.

Ich konnte leider nicht daran teilnehmen, da mich Corona erwischt hatte. Meine Stellvertreterin Jennifer Grella hat das mit der Hilfe von allen sehr gut hinbekommen. Besonders bedanke ich mich bei Mareike und Elisabeth, die ihr tatkräftig zur Seite standen.

Unser Frühstück im Oktober konnte leider nicht stattfinden es gab leider einige Unstimmigkeiten mit dem Wirt.

Im November fand die Frauenausschusssitzung in Bassum statt, man hat dort mitbekommen das es in einigen Bezirken nicht so gut läuft wie bei uns.

Sport:

Bei den Landesmeisterschaften sind 28 Damen aus unserem Bezirk erfolgreich gestartet.

Es wurden sehr gute Plätze erreicht.

Besonders Karin Ahrens aus Huxfeld mit LG-Auflage belegte bei den Seniorinnen V den 2. Platz und Sigrid Heiniger aus Vegesack mit der Luftpistole in Seniorinnen II Platz 1.

Auch gab es zum Ersten mal eine Landesmeisterschaft im Sandsackschiessen, es nahmen 7 Damen daran teil. Zweimal wurde Platz 2 und zweimal Platz 3 erreicht.

Für die Deutsche Meisterschaft qualifizierten sich auch einige Damen und erreichten gute Plätze im Mittelfeld.

Für das Jahr 2025 wünsche euch allen ein erfolgreiches Sportjahr und bleibt gesund.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit

Anja Deichmann
1.Bezirksdamenleiterin